

MEDIATOR

Babinsa Dan Babinkamtibmas Beri Pembinaan Kepada Linmas

Rony - MAGELANG.MEDIATOR.CO.ID

Jun 21, 2022 - 18:38



Satlinmas Desa Pagergunung Melaksanakan Apel Persiapan Latihan

MAGELANG,--Babinsa Koramil 07 Ngablak Kodim 0705 Magelang Peltu Komarudin bersama Babinkamtibmas Bripka Yulius memberikan pembinaan kepada anggota Linmas Desa Pagergunung Kecamatan Ngablak, Selasa (21/06).

Dalam kesempatan tersebut Peltu Komarudin Selaku Babinsa mengatakan, bahwa Linmas sebagai mitra Babinsa mempunyai peran yang sangat penting di desa. Banyak tugas yang diberikan oleh pemerintah kepada Linmas seperti yang tercantum dalam Permendagri No 84 tahun 2014.

"Linmas selain harus menguasai tiap item tugasnya juga harus didukung kondisi fisik yang sehat sehingga dapat melaksanakan tugas-tugasnya dengan maksimal dan penuh tanggung jawab" tutur Babinsa.

Menurut Komarudin, Linmas adalah warga masyarakat yang dipersiapkan, dibekali pengetahuan, fisik yg prima serta keterampilan untuk melaksanakan kegiatan seperti penanganan bencana serta ikut manajemen keamanan, ketentraman dan ketertiban masyarakat juga kegiatan sosial kemasyarakatan di desa.

Dalam situasi masa pandemi ini, peran Linmas di masyarakat begitu penting keberadaannya di masyarakat. Yaitu ajakan kepada masyarakat agar ikut serta menjaga kesehatan memutus mata rantai penyebaran virus Covid-19.

"Melihat peran pentingnya Satlinmas, kesehatan fisik juga kemampuannya perlu terus dibina karena sangat diperlukan untuk menunjang tugas-tugas Linmas di lapangan, oleh karenanya perlu adanya penyegaran dan pembinaan secara berkala seperti kegiatan saat ini" tutup Komarudin

Salah satu anggota Linmas Desa Pagergunung, Kurniawan (45) mengucapkan terima kasih kepada Babinsa Ngablak dan Babinkamtibmas atas dedikasinya waktu dan tenaga untuk memberikan penyegaran dan pelatihan kepada Linmas desa Pagergunung.

"Latihan seperti ini tentu sangat penting bagi kami, satu kebanggaan buat kami karena Koramil dan Polsek Ngablak berkenan memberikan pembinaan kepada kami" pungkasnya.